

Pour : PREF22 Sous-Prefecture-de-Guingamp <sp-guingamp@cotes-darmor.gouv.fr>

Copie à : PREF22 Environnement <pref-environnement@cotes-darmor.gouv.fr>

Date : 09/03/2021 10:43

Pour une administration exemplaire, préservons l'environnement.
N'imprimons que si nécessaire.

----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET] Enquête public Carrière de Lourtuais ERQUY

Date : Tue, 09 Mar 2021 10:42:17 +0100

De : pref22@hebergement2.interieur-gouv.fr

L'information suivante a été collectée:

Vous êtes: particulier

Nom: [REDACTED]

Prénom: [REDACTED]

Date de naissance: [REDACTED]

Adresse électronique: [REDACTED]

Adresse postale: [REDACTED]

Code postal: [REDACTED]

Ville: [REDACTED]

Téléphone: [REDACTED]

Télécopie: [REDACTED]

Sujet: Enquête public Carrière de Lourtuais ERQUY

Destinataire: Préfecture

Message: Monsieur de Commissaire enquêteur, J'ai l'honneur de vous informer que je suis contre la réouverture de la carrière de Lourtuais, à ERQUY, pour les raisons suivantes : Le bruit : l'extraction avec des explosifs provoque beaucoup de bruit .Les vibrations, la poussière, Risques dus à l'augmentation du trafic routier déjà considérable avec le Parking du Cap. Le passage des camions dans la rue des Tennis, la rue de Pleine Garenne, la rue de Lourtuais et la rue des Grès roses va considérablement dégrader ces routes qui n'ont pas été prévues pour supporter le passage de camions de grand tonnage. La largeur de la rue des Moulins ne permet pas le croisement de deux camions. Lourtuais est un site magnifique qui va être défiguré par les poussières et pollutions des véhicules. La faune protégée s'est réinstallée dans cette zone qui est un îlot de nature redevenue sauvage. Une vraie chance pour Erquy. Je vous remercie de prendre mes remarques en considération et vous prie d'agréer, Monsieur le Commissaire Enquêteur, l'expression de mes salutations distinguées.